



AfD Fraktion im Kreistag des Kreises  
Heinsberg

Valkenburger Str.45  
52525 Heinsberg

Tel. 02452/13-1770  
Fax. 02452/13-1775  
[afd.fraktion@kreis-heinsberg.de](mailto:afd.fraktion@kreis-heinsberg.de)

AfD Fraktion im Kreistag des Kreises Heinsberg  
Valkenburger Str. 45, 52525 Heinsberg

Herrn Landrat  
Stefan Pusch  
im Hause

15.03.2021

nachrichtlich:  
Kreistagsfraktionen

### **Antrag gemäß § 10 der Geschäftsordnung zu Tagesordnungspunkt 4 "Einführung des School&Fun Tickets im Kreis Heinsberg" zur Sitzung des Kreistages am 23.03.2021.**

Sehr geehrter Herr Landrat,  
wir beantragen den Text der Beschlussvorlage zu ändern.

Bisheriger Text:

Die Einführung des School&Fun-Tickets an den Schulen in Kreisträgerschaft ist vom Kreistag mit großer Mehrheit beschlossen worden und bleibt weiterhin bestehen. In Abstimmung mit der WestVerkehr GmbH sowie der AVV GmbH wird die Einführung einmalig um ein Jahr zum Beginn des Schuljahres 2022/23 verschoben.

Neuer Text:

*Die Einführung des School&Fun-Tickets an den Schulen in Kreisträgerschaft ist vom Kreistag mit großer Mehrheit beschlossen worden und bleibt weiterhin bestehen. In Abstimmung mit der WestVerkehr GmbH sowie der AVV GmbH wird die Einführung einmalig um ein Jahr zum Beginn des Schuljahres 2022/23 verschoben.*

*Die Zeit bis zur Einführung des School&Fun-Tickets zum Beginn des Schuljahres 2022/23 wird zu einer inhaltlichen Überarbeitung des Konzeptes "School&Fun-Ticket" genutzt.*

*Die wesentliche Änderung des Konzeptes soll darin bestehen, dass die Beförderung der Kinder zur Schule, im Rahmen des Schüler-Spezialverkehrs, generell kostenfrei bleibt und das School&Fun-Ticket als eine zusätzliche Leistung auf freiwilliger Basis angeboten wird.*

*Im Rahmen der Überarbeitung des Konzeptes School&Fun-Ticket sollen auch weitere Änderungen vorgenommen werden. Beispielhaft sind hier genannt:*

- *Die Öffnung des School&Fun-Tickets auch für Kinder die nicht vom Schüler Spezialverkehr erfasst sind.*
- *Eine kostenreduzierte Einstiegsvariante für Grundschüler und Schüler von Förderschulen, da diese das School&Fun-Ticket oftmals nicht im vollen Umfang nutzen können.*
- *Weiterhin soll geprüft werden wie der ÖPNV-Bedarfsverkehr im Kreis Heinsberg in das Konzept eingebunden werden kann.*

Begründung für den Antrag auf eine Änderung des Beschlusstextes:

Maßnahmen, die auf eine Verbesserung des ÖPNV ausgerichtet sind, sind begrüßenswert. Das Angebot eines School&Fun-Tickets ist eine derartige Maßnahme.

Die Entscheidungsfreiheit, dieses Angebot anzunehmen, muss den betroffenen Familien selbstverständlich belassen werden.

Weitere in unserem Änderungsantrag benannte Überlegungen sollen angestellt werden, um das School&Fun-Ticket zu einem rundherum durchdachten Angebot des ÖPNV weiterzuentwickeln.

Anhand der eingereichten Petition zum Erhalt der bedingungslosen kostenfreien Beförderung von Schulkindern ist erkennbar, dass bisherige Überlegungen nicht ausreichend waren. Wobei wir an dieser Stelle darauf hinweisen, dass unsere Fraktion schon seit dem Beginn der Diskussion über die Einführung des School&Fun-Tickets auf die momentan bestehenden konzeptionellen Schwächen hingewiesen hat. Leider konnten wir uns mit unseren Argumenten, die stets darauf ausgerichtet waren, eine Verbesserung des Produktes School&Fun-Ticket zu erreichen, kein Gehör finden.

Nun bietet die Verschiebung der Einführung des School&Fun-Ticket bis zum Beginn des Schuljahres 2022/23 die Möglichkeit, das Konzept nachzubessern.

Mit freundlichen Grüßen



---

Jürgen Sperrath  
Vorsitzender der  
AfD Fraktion im Kreistag des Kreises Heinsberg



---

Igor Tabakman  
Stellvertretender Vorsitzender der  
AfD Fraktion im Kreistag des Kreises Heinsberg